Skandinavische Winterparty im Hotel Forstmeister – Schönheide

"Was hat Schweden eigentlich mit dem Vogtland zu tun?", werden Sie fragen.

Nun, in Schweden findet alljährlich der berühmte Wasalauf von Sälen nach Mora über 90 km statt. Und eben diesen Lauf gewann 1975 der erste Nichtskandinavier in neuer Rekordzeit von 4 Stunden, 20 Minuten und 29 Sekunden - und es war ein Vogtländer - sein Name: Gert-Dietmar-Klause.

Der Zieleinlauf damals war eine spektakuläre Angelegenheit.

Beim Wasalauf bekommt der Favorit nach alter Tradition 100m vor dem Ziel von einem Kranzmädchen den Siegerkranz umgehängt. Bei diesem Lauf allerdings war das Mädchen auf Grund des knappen Abstandes zum Verfolger Aake Vinkskog so perplex und hing Gerd den Kranz nicht um. Dieser hätte dadurch zu viel Zeit verloren und den Sieg verpasst. Die Entscheidung der jungen Dame war **gold**richtig und Gert konnte, wenn auch knapp, später den Siegerkranz stolz entgegennehmen. Die Zeit zwischen 1970 – 1976 waren die sportlich erfolgreichsten Jahre des sympathischen Vogtländers, der noch heute in Schweden unvergessen ist und eine bekannte Persönlichkeit darstellt.

Gert- Dietmar, ein bescheidener, seine Heimat liebender Vogtländer, schnallt immer noch jedes Jahr voller Freude seine Skier an und genießt es, durch die traumhaft verschneiten Wälder des Naturparks Erzgebirge – Vogtland zu laufen.

Wir laden Gäste und Interessierte recht herzlich vom 12.-14. Februar 2010 zu einem Wochenende der schwedischen Art ein, an welchem wir auch unseren Freund Gert-Dietmar Klause begrüßen und von seinen spannenden Geschichten und Erlebnissen hören..

Weitere Informationen zu Event findet man auf www.forstmeister.de